

第2ターミナルの全面的な供用再開について

中部国際空港セントレアでは、第2ターミナル(以下 T2)において検疫・入国・税関手続きを行う準備が整い、2023年5月8日(月)から国際線の到着運用を始めることとなりましたので、お知らせします。

T2における国際線運用は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、2020年3月20日から国際線の供用を見合わせ、2022年10月30日に出発動線のみを再開しました。このたび国際線の到着運用再開により、3年2か月ぶりに全面的に供用再開することとなります。

また、同日から、T2とT1(アクセスプラザ)との間で、期間限定でターミナル間連絡バスの実証運行を開始しますので、合わせてお知らせします。

新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、今後、さらなる国内外の往来が見込まれる中で、引き続き中部地域の玄関口としての役割を果たすとともに、利便性の高い空港を目指してまいります。

1. T2再開概要

供用再開日:2023年5月8日(月)

出発ロビー開館時間 : 4:30~21:30

到着ロビー開館時間 : 5:30~23:00

2. 連絡バス 実証実験概要

名称 : ターミナル間連絡バス

運行期間 : 2023年5月8日(月)から2023年9月30日(土)まで

運行時間 : 毎日6:25 ~ 23:00、概ね15分間隔での運行

ルート : T2(タクシー降り場) ~ T1(アクセスプラザ1階 空港バスのりば7番) ※双方向乗車可

所要時間 : T2→T1(アクセスプラザ) 2分 / T1(アクセスプラザ)→T2 5分

対象 : 主にT2利用航空旅客(その他のお客様もご利用可)

料金 : 無料

※ T2国内線の到着旅客向けに、航空機から手荷物受取所までの移動距離の低減のためのシャトル車両の実証運行も同期間で実施

<参考>

■T2運航便(4月現在)

【国際線】 チェジュ航空/ソウル線、タイガーエア台湾/台北線・高雄線、香港エクスプレス/香港線、セブパシフィック航空/マニラ線、ジェットスター・ジャパン/マニラ線 (5社5都市)

【国内線】 ジェットスター・ジャパン/福岡線・那覇線 (1社2都市)